
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Hirth,  

 

schockiert las ich im Badischen Tagblatt vom 22. Mai den obigen Bericht, in welchem über 

„Tankprobleme“ bei den neuen Hybridbussen und Unannehmlichkeiten für deren Fahrgäste 

berichtet wurde.  Nachdem ich direkt beim Hersteller konkret nachgefragt habe, erhielt ich heu-

te von diesem erfreuliche Antwort: 

 

„Wir entschuldigen uns für die entstandenen Unannehmlichkeiten, die die Fahrgäste in Ba-
den-Baden erfahren mussten, als sie mit den von uns gelieferten Hybridbussen gefahren sind. 
Mit unserem Serviceteam und in Abstimmung mit der Baden-Baden-Linie wurde das An-
sprechverhalten der AdBlue-Warnlampe so geändert, dass das Tagespensum ohne Einschrän-
kung zu Ende gefahren werden kann. Das bedeutet, dass die Fahrzeuge im gewohnten Tank-
modus wieder mit AdBlue (Diesel-Additiv) rechtzeitig und im gewohnten Ablauf aufgetankt 
werden. Damit ist sichergestellt, dass es zu keiner Wiederholung des Problems kommt“. 
 

Ich gebe Ihnen als Anlage von diesem Schreiben Kenntnis und bedauere gleichzeitig, dass es 

den Verantwortlichen unserer Baden-Baden-Linie trotz inzwischen erfolgter Problemlösung 

durch den Hersteller bis heute nicht möglich war, der Öffentlichkeit dies auch zu berichten. 

So steht leider immer noch der BT-Bericht vom 22. Mai über die negativen Auswirkungen der 

AdBlue-Tankanzeigen in den Hybridbussen im Raum. Bitte ersuchen Sie die Verantwortlichen 

bei der BBL zur Bekanntgabe der inzwischen durch den Hersteller erfolgten Abhilfe. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Günter Seifermann 

Stadt- und Ortschaftsrat B90/Die GRÜNEN 
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Baden-Baden,  02. Juni 2014 

 

BT-Bericht vom 22. Mai 2014:  „Hybrid-Bus – Tankstopp am Leo 
hier:  Hersteller-Antwort auf  meine gemeinderätliche Anfrage  (Problem gelöst) 
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